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Culture et Loisirs à Thorigny 
Mairie 

1 rue Gambetta 

77400 Thorigny-sur-Marne    

 

 

 

Compte rendu de la réunion du Comité directeur du   

08 octobre 2019 

  

 

Participants : voir liste jointe  

Point sur le budget et tarification pour la saison 2019/2020 :   

 Comme convenu en juin, seule la tarification de l’art floral a été modifiée, passant de 12 € à 15 € 

 A ce stade aucun bilan de rentrée ne peut être établi car nous n’avons pas retour de toutes les adhésions.  

Demande de subventions formulées par les animateurs : 

- la section aéromodélisme a besoin de remplacer son aspirateur : accord. 

- cartonnage : le massicot a besoin d’être remplacé : présenter un devis. 

- photo : besoin d’une table évaluée à 76 € pour poser le téléviseur : accord.  

 Achat prévu d’un ordinateur + un écran et un logiciel pour environ 2300 € : présenter un devis. 

 Concernant la maintenance des mises à jour, deux options possibles : soit un achat de 300 € pour 3 ans, 

soit un abonnement de 30€ par mois.   Question à suivre. 

Aucune autre demande n’a été formulée. 

N.B. : Merci aux animateurs de veiller au bon remplissage des bulletins, adresse postale complète et lisibilité de 

l’adresse mail.  

 

Activité des sections  et souhaits des animateurs 

Echecs : 

 La demande de salle a été faite pour le tournoi de dimanche. 7 rondes sont prévues.  

Arrivée de  nouveaux adhérents.  

Aéromodélisme : 

Lors des puces les animateurs ont demandé au Maire de pouvoir faire une rencontre au gymnase.  

 

Peinture sur soie :  
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Projet d’une journée avec une démonstratrice externe. 

Cartonnage :  

La section enregistre 4 départs cette année.  

Jeux de cartes :  

Tournoi de tarot prévu le 23 novembre. La section mosaïque cèdera la salle 3.  

A ce stade 6 personnes adhèrent à la belote 

Scrabble :  

La possibilité d’échange avec d’autres clubs est évoquée. 

Patchwork :  

Le club de Soignolles fera le déplacement à Thorigny jeudi 8. La possibilité de partager une exposition avec 

d’autres clubs des environs est évoquée.  

Cuisine :  

20 adhérentes sont réparties en deux groupes.  

Mosaïque : Même nombre d’adhérents que la saison passée. Il est impossible d’en accueillir davantage.  

Théâtre :  

 Effectif : 17 enfants ; 14 ados et 6 adultes. 

 Tous les cours sont regroupés le vendredi. 

 Les enfants font un spectacle le 8 décembre. Un spectacle de Noël est prévu avec les enfants de la danse 

orientale de l’AJT et les petits de l’orientale classique. Les adultes et ados joueront les 25 et 26 avril 

2020. Les 7 et 8 juin ce sera toute la troupe qui jouera.  

Photo :  

 Suite au forum, deux nouveaux adhérents sont arrivés et une autre personne est intéressée. Il y a eu 3 

départs compensés par ces trois arrivées. Le nombre d’adhérents reste dont identique = 17. 

 L’exposition annuelle au Moustier se déroulera du 21 novembre au 4 décembre. Le vernissage aura lieu le 

22 novembre. Les thèmes retenus sont « Eau et lumière » et « ouverture ». 

 Le salon de la photo aura lieu au hangar 4 du 29 février au 1er mars. 

 Enfin une expo sur l’Irlande aura lieu le 23 octobre dans la salle de l’APA.  

 Une demande d’un nouveau local a été faite en mairie. 

Pyramide : Un départ est compensé par une arrivée.  

Reliure : une des animatrices a cessé son activité.  

Art floral : On enregistre deux départs et deux arrivées. 

Couture :  

La section rencontre une petite difficulté car à partir de 18h00 commence une autre activité. Cependant les 

personnes concernées arrivent à partir de 17h30 et cela conduit à ranger rapidement avec ces personnes qui 

stationnent devant la salle et dérangent pour transférer les affaires dans le local situé entre les salles 3 et 4 ; 

L’idéal serait de disposer d’une armoire dans la salle car dans la salle 3 il y a un cours de musique que nous 

dérangeons lors du rangement.  

 

Autres points :  
 La trésorière insiste sur la nécessité de bien ranger les salles à l’issue des activités.  

 Par ailleurs, deux personnes ont récemment fait un malaise en raison de l’odeur dégagée par les produits 

utilisés à la peinture sur porcelaine versés dans la poubelle. Il est souhaitable que ces produits résiduels 

soient mis dans un sac poubelle à emporter à la fin de chaque séance.  

 

Besoins en photocopies :  
Un tour de table est fait pour connaitre les besoins en photocopies pour l’année  des sections. 
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Il ressort que la section jeux de cartes a besoin de 30 photos pour décembre.   

Les autres sections ne sont pas en mesure de déterminer à l’avance leurs besoins car ceci se fait au fur et à 

mesure des travaux : simples photocopies de pages de magazines, agrandissements ou réductions. Les sections 

ne demandent jamais de photocopies multiples.  

Nous avons eu quelquefois recours à la mairie pour des photocopies en grande quantité pour le secrétariat, cette 

possibilité nous étant offerte.  
 

Retour sur le forum de rentrée du 07 septembre :  
 Merci aux participants. L’équipe était nettement plus étoffée qu’en 2018.  

 Beaucoup de visites sur le stand. Des adhésions ont été formalisées.  

Puces des couturières  du 06 octobre.  

 Merci aux participants et particulièrement à l’aéromodélisme qui avait préparé un joli stand ainsi qu’à 

Françoise Esteban qui était présente les 2 jours et a offert ses confitures maison pour garnir les crêpes.  

 La mairie ne modifie plus les banderoles, nous avons dû en racheter.  

 A ce stade le bilan ne peut pas être établi car il faut rassembler tous les éléments. 

 Toutefois on peut avancer les chiffres suivants :  

-27 exposants présents engendrant une recette de 450 € pour leurs stands.  

- Recette des repas, crêpes et café : 171 €. 

 

   

A noter dès maintenant dans les agendas les dates des prochaines réunions :  

Assemblée générale : le 14 décembre à 15h00. Une convocation sera adressée courant novembre. 

Comme chaque année, des objets fabriqués par les sections constitueront les lots de la tombola.  

 

Comité directeur : le 14 janvier 2020 à 20h30. Une convocation sera adressée fin décembre.  

 

 

Jeanine DUBOUILH, présidente 


